

EL IMPARCIAL

DIARIO DE INFORMACION

Director y Propietario, ISMAEL G. FUENTES.

AÑO 1

San José, jueves 23 de diciembre de 1897.

NÚMERO 53

Botica Alemana PERFUMERIA

ARTICULOS DE LUJO

FOTOGRAFIA DE FIENNE

AVENIDA CENTRAL

No tiene sucursal en ninguna provincia

Procedimiento nuevo

ENGLISH SPOKEN

ON PARLE FRANCAIS

Sólo se ejecutan trabajos de mérito artístico.
Acuarelas, crayones, óleos, etc., etc.

ALMACEN DE ROPA HECHA

Robert Hermanos

Han recibido *vestidos, smokings, fracs, levitas, chaquets, sacos, sotanas, etc.*, mac-farlanes y sobretodos, perfumería, balijas de cuero, tirantes, sombreros (paja y fieltro), gorros para niños, calzado para hombres, pyjanos de lana y algodón, camisas blancas de lino y lana, ropa interior de lana y algodón, corbatas, surtido variado.

Se ha trasladado esta tienda al local que ocupó la Ferreteria de don Federico Lahamann.

LA PAGATA

de los hermanos Paniski, recién abierta al público frente al Teatro Nacional, acaba de establecer una magnífica cantina aneja á aquel establecimiento, en la que se encontrará un completo surtido de licores de todas clases.

Las noches de función el señor Anderson expenderá en el mismo establecimiento flores y objetos alegóricos con que obsequiar á las concurrentes al teatro y artistas.

La cantina está convenientemente separada de la confitería y en ambas se observará siempre la mayor deencia, limpieza y buen servicio.

Las noches de función se servirá magnífico café.

GRAN CANTINA AMERICANA PALACIO

La mejor y más elegante de San José. Especialidad del *Palacio*, son los *Cocktails, Bitters* y demás bebidas preparadas. *Whiskeys* de las más afamadas marcas de los Estados Unidos. Gran surtido de licores de todas clases y de las mejores marcas de Europa y los Estados Unidos.

COCKTAILS—BITTERS—WISKEYS
AL PALACIO, PUES, AL PALACIO!

DR. M. FISCHER

CIRUJANO DENTISTA

AMERICANO

Frente á la plaza de Artillería, antiguo despacho de los doctores Calneck y Ulloa.

FARMACIA DE PARIS

BOTICA

Y CONSULTATORIO MEDICO

DEL DR

CESAR BORJA

Calle Central, Nos. 13, 17 y 21

Ventas por mayor y menor.
Importación y renovación

constante de drogas, productos farmacéuticos, especialidades y medicinas de patente, de las casas más acreditadas de Estados Unidos y Europa.

Perfumería, Aguas Minerales, Útiles de Cirujía y Objetos de Caucho.

Aníbal Santos

ABOGADO Y NOTARIO

Ha trasladado su bufete á los bajos de la casa de doña María Alvarado. Avenida O. número 181.

MEJORES GARANTIAS

Aunque el dinero está muy hondo por causa de la política, me comprometo á conseguirlo, siempre que se me presenten buenas garantías de casas en esta ciudad.

Se me encontrará en la oficina del señor Licenciado don Gerardo Echeverría y Aguilar, cerca del Teatro Nacional, desde las 8 a. m. hasta las 4 p. m. y después en mi habitación, número 241, bajos de la casa de don Nicomedes Sáenz, Avenida 7ª Oeste [Cantón Hospital.] San José, 7 de octubre de 1897.

ELIAS LOAIZA

ALMACENES

DE

La Villa de París

DE

ROBLES & ROBLES

Tienen el gusto de ofrecer á su numerosa clientela nuevos y preciosos surtidos en cortes para vestidos de seda desde el precio de \$ 15-00 el corte hasta \$ 150-00.

En lanas fantasía y estilos nuevos, desde el precio de \$ 8-00 hasta \$ 50-00.

Esta casa atiende con especialidad los *Equipos para novias*, en los que no tiene rival.

Sombreros últimos modelos de la moda parisiense, ofrecemos desde \$ 10-00 cada uno hasta \$ 50-00.

Pañolones de la china, sedas chinas por varas en condiciones ventajosas para el cliente como ninguna otra casa.

Perfumería, lo más fino y exquisito que se produce en París y Londres.

Para Caballeros, un surtido *non plus* en ropa interior de seda, lino y algodón de color y blanco, un variadísimo surtido de cuellos.

COMPRESSE

EL

Cognac

MARTEAU

B. GHERRI

CORREDOR JURADO

Tiene su oficina y depósito contiguo á "La Marina", local que ocupó Juan Vicente Monestel.

Compra y vende muebles y mercaderías en general. Se recibe toda clase de comisiones y consignaciones á precios módicos; se garantiza la mayor exactitud en el desempeño de las consignaciones.

LA DEMOCRACIA

En esta zapatería, propiedad de Emilio Artavia, se fabrica el mejor calzado de esta capital, tanto por la competencia de los operarios que lo elaboran, como por la finura de los materiales que se emplean; además, los precios de este establecimiento no tienen competencia.

EL IMPARCIAL

REDACTOR Y PROPIETARIO,
ISMAEL G. FUENTES.

CONDICIONES

Saldrá todos los días, menos los siguientes
4 los festivos.
Suscripción mensual..... \$ 1-00
Número del día..... 0-05
— atrasado..... 0-10

VENTAS POR LAS CALLES

Avisos y comunicados, precio convencional
La colaboración será solicitada.
Todo pago será anticipado.
No se devuelven originales.

Apartado de Correo, número 199.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN:

Octava Avenida Oeste, número 180

EL GENERAL GUTIERREZ y la prensa Nicaragüense.

Jose Dolores Gámez.

El General don Rafael A. Gutiérrez, Presidente de El Salvador, es en los actuales momentos el blanco de las iras y de la procacia de la prensa que á sueldo tienen y han tenido desde que usurparon el poder en Nicaragua, José Santos Zelaya y su corte de seides. En artículos virulentos contra aquel ilustre mandatario, uno de los pocos presidentes que pueden honrar á América por sus altas virtudes cívicas, se ha agotado ya el vocabulario de la infamia, la diatriba y la calumnia.

Se le ha llamado falso, desleal, asesino, traidor, ladrón embustero, en fin, como antes hemos dicho, se ha agotado ya el vocabulario de la infamia.

¿Y quiénes son los que lo insultan? Quiénes tratan de manchar una honra inmaculada una vida entera dedicada al servicio de la patria? Quiénes se atreven á querer empañar los méritos de una persona que ha escrito una de las páginas más brillantes de la historia de Centro América? Dos hombres cuyo solo nombre mancha y deshonor el papel en que se escriben; dos seres hijos del concubinato odioso de la sombra y del crimen; dos hombres cuyas vidas han sido consagradas á los vicios; dos hombres cuyo paso por el poder en Nicaragua averguenza á la América, José Santos Zelaya y José Dolores Gámez.

Pero más vale así, esos insultos dignifican á quien los recibe, cuando se ha escrito con caracteres diamantes un nombre en el cielo de la patria y, un elogio de gentes como los mandarines nicaragüenses, a pagarían la brillantés de un nombre como el del General

Gutiérrez y sería un motivo de vergüenza para todos aquellos que nos enorgullecemos de haber nacido bajo el hermoso cielo de Cuscatlán.

MANERAS de la EMPRESA

Pues señor, frescos estamos. Va uno al teatro con la convicción de que algo nuevo habrá. Cuando no es la sustitución de un artista por otro malo para el caso, es que cambian una función de gran aliénto, por el *Barbero de Sevilla*.

Para antenoche ofrecieron *Los Hugonotes*. Como la señora Leroux trabaja en ellos tan admirablemente, varias damas á iniciativa de doña Celina v. de Brealey y doña Arabella de Esquivel, le prepararon una ovación. Habían miles de flores que á las seis de la tarde formaban artísticos *bouquets* y llenaban canastas preciosas. Pero al llegar al teatro, un cartelón sobre un pilar del vestíbulo anunciaba al culto público, que Van Loo se negaba á cantar y que por lo tanto, en vez de la anunciada, se pondría en escena el comodín de las piezas, el *Barbero*, que nos ha rasurado ya más de cinco veces. Naturalmente, indignación general, y los criados en volandas á avisar que se deshicieran los ramos y se tratara de conservar las flores.

El público protestó, silvando la introducción del *Barbero*, no por desconocimiento de maneras, sino porque estos franceses han puesto oídos de mercader á todas las quejas, y hay que agotar los medios de hacerse oír.

Adeillac, fuera de sí, corrió en busca del Gobernador que no estaba.

— Señor, dijo a su secretario don Moisés Morales, ¡já mí nunca me han silvado!! y continuó una retabla interminable de hombre furioso.

Cuentan que el señor Morales, arrogándose atribuciones que la ley no le marca (que sepamos), *concedió su venia* para que continuara el *rasuramiento*. Creíamos que la investidura de gobernador era personalísima, pero á lo que parece, se presta para llevarla al teatro como se cede una tarjeta de abono.

Si alguien quisiera sacarnos de errores, preguntaríamos: ¿después q' le quitau á los abonados varias funciones, ofreciendo concluir el compromiso con seis de las mejores del repertorio es correcto, ni siquiera tolerable que por un capricho de Van Loo se deje plantadas á nuestras damas más respetables?

¿La Gobernación, en vez de dejar que se burle á la sociedad en lo que tiene de más apreciable, no debió como otras veces lo ha hecho, intervenir directamente para que el renuente cantara (ó tri-

nara en la prevención), ó de lo contrario, se suspendiera la función?

Si el administrador del teatro se negara esta noche, á abrir las puertas, ya querríamos ver si después de leer el Cartelón que lo anunciara, cada individuo daba el brazo á su señora y se marchaba tan tranquilo.

“La Villa de París”. Sobretodos, Mac Farlanes Chalecos de Piqué.

MEMORANDUM OFICIAL

— Á petición de la señora doña Margarita Wissell, viuda del señor Pablo Diroff, ambos súbditos alemanes, se inscribe como costarricense á su hija legítima, menor de edad, llamada Ana Diroff Wissell.

— Se admite la renuncia que del cargo de Agente Fiscal de Alajuela, ha presentado el señor don Julio Cordero, y se nombra interinamente en su reposición á don Eusebio Soto.

— A solicitud del Presbítero D. Federico Carvajal, cura de la parroquia del Naranjo de Grecia, se acuerda exonerar del pago de derechos de aduana y muellaje de 220 atados teja de hierro, para el techo de la Iglesia de dicho lugar.

— Accédese á una petición del Presbítero don Nicolás Stapher, cura de Limón, para que se exima de derechos de aduana y muellaje, una caja marcada G. B., -251 ex-Hispania, que contiene una estatua y unas pilitas para uso de la iglesia de dicho lugar.

— A solicitud del Presbítero don Santiago Zúñiga, director de la junta constructora de los trabajos del templo de la Merced de esta capital, se acuerda, exonerar á dicha junta del pago de los derechos de aduana y muellaje sobre 1,565 bultos.

— Trae además el Diario Oficial, un editorial sobre enseñanza, en el cual se habla en términos muy ecomiásticos, de las once competentes señoritas que han recibido en el Colegio Superior, el diploma de maestras.

“La Villa de París”. Smokins Fraes. Levitas.

CARTA INTERESANTE

Señor Redactor
de “El Imparcial.”

Permítame que recurra á las columnas de su interesante periódico para poner en conocimiento, de sus lectores y del público, la verdad sobre lo acontecido en la última función del Teatro Nacional.

En este momento he sabido el escándalo que hubo en el teatro á causa del cambio de función, así como también la predisposición que contra mí hubo anoche. Me veo, pues, obligado á decir la

verdad al público que me ha dado tantas muestras de simpatía para que puedan ser jueces en este asunto. Ayer á las nueve de la mañana avisé al señor Adeillac que yo no cantaría *Los Hugonotes* si no se me pagaban adelantados mis honorarios por esa función.

Todavía se me debe del mes pasado la suma de 2,500 francos. El domingo canté *Lucía* habiendo en el teatro un lleno completo, por respeto al público, para no atrasar el orden de los espectáculos y para contribuir en todo lo que me fuera posible al éxito pecuniario de la función.

Desde el 15 de este mes, las representaciones se suceden sin interrupción y sin embargo no he podido obtener ni un centavo.

¿Dónde va á parar el dinero de las funciones? ¿Para quien está dedicado?...

En esas condiciones yo no puedo continuar prestando mis servicios, pues, mis recursos no me permiten cantar solamente por amor al arte.

Respecto al embargo de que se habla estoy listo á levantarlo desde luego que se me pague lo que se me debe del segundo mes, teniendo confianza en las promesas del Gobierno para asegurarme el pago del tercer mes.

Tengo el gusto de suscribirme del señor Redactor su Atto. S.S.

E. VAN LOO

“La Villa de París”. Gran surtido de telas francesas é inglesas.

EL CONSUL BEECHE en LIBERTAD

Por un cablegrama recibido ayer por la tarde en esta capital, se sabe que, á instancias del señor Ministro de Estados Unidos, fué puesto en libertad el Cónsul General de Costa Rica en Nicaragua, señor don Eduardo Béeche.

“La Villa de París”. Gran sastrería dirigida por un notable cortador sepañol.

Un compromiso

Señor Redactor
de “El Imparcial”

Podría exclamar como Francisco I: “mi situación es única en la historia”; me pide Ud. mi humilde colaboración para su importante periódico, y no encuentro tema sobre que escribir. No crea Ud. ni por un momento, que pretendo plagiar á Manuel Acuña; es la purísima verdad en limpio lo que le digo, el tema lo busco y no lo encuentro. Pues señor, “mi situación es la única en la historia”. Estoy escribiendo sin tesis determinada, probablemente ni compromiso contraído, resultará una enciclopedia endemoniada. ¿Hablar de política? sería pe-

ligrosísimo porque aquí á la menor de bastos lo fruncen á uno, si nó guarda religiosamente la consigna, la discreción necesaria, en fin, amigo, me he vuelto temeroso, peor que un can cuando anda con el rabo entre las patas. Yo veo... y callo; escucho... y tiemblo. pues señor, me mantengo siempre con frío.

La cosa está oscura y huele á queso. Solamente tengo ratos de expansión, cuando estoy en compañía de los jóvenes emigrados nicaragüenses, gente apreciable bajo todos conceptos y altamente culta. Pobres!... (¿?)... ver á su patria desgarrada por la mano sangrienta de un tirano; proscritos; porque el suelo que los vió nacer, no les presta siquiera las garantías individuales. Se me parte el alma cuando oigo las quejas de resentimiento contra el desgobernado despótico de José Santos Zelaya; entonces me vuelvo humano por entero, me asocio á la desgracia de aquel país hermano, tan privilegiado por la naturaleza. Me indigna sobre manera la tiranía de un bandolero, pero me indigna más cuando ese bandolero está acompañado por el robo. Por este motivo se odia tanto á Zelaya aquí en el Guanacaste, y se teme de un momento á otro que las garras de ese chacal, como suele nombrarse en el Guanacaste, lleguen hasta nosotros. No crea Ud., señor Redactor, que esas intenciones malignas son impulsadas por la venganza, ni por el odio que les profesa á los conservadores emigrados, sino por apropiarse de nuestro ganado y de nuestras haciendas, que de seguro le habrán dicho que *prometen*.

Pues señor, quiere despojarnos de nuestro haber como lo ha hecho con la gente pudiente allá en Nicaragua. Aquí nos mantenemos en constante alarma, allá de vez en cuando se dejan sentir los rumores de que la frontera se refuerza con soldados zelayistas. Nada tiene, nuestra esperanza está en el patriotismo de los guanacastecos, y de todas las hermanas provincias que cooperarán á librarnos de esos salvajes más terribles que los beduinos y que los vándalos.

Liberia se alegra, lindos bailes se han hecho en obsequio de la distinguida colonia nicaragüense: Ninfa, Ester, Sarita, Chabela y otras, han hecho las delicias de las fiestas consecutivas. La alegría se ha derramado á torrentes y el entusiasmo ha llegado á su colmo. Las parejas se deslizaban por el adornado salón, y habían momentos que nos olvidábamos de Zelaya y de sus huestes que están en la frontera. No hay cuidado: el Guanacaste será invencible guardián de la frontera del norte.

Hasta otra.
Juan de SANTA CRUZ
Liberia, 20 de Dbre. de 1897.

NOTAS

A Mme. Leroux

Para mañana dejamos en cartería la crónica del triunfo que Mme. Leroux, la artista excelsa del Nacional, obtuvo la noche del martes.

La impudencia de Zelaya

Dijo Zelaya que no había fusilado al Coronel salvadoreño Gerardo Peña, es decir, careció de valor para asumir la responsabilidad que le incumbía en ese fusilamiento. Léase la siguiente pieza de convicción:

"Señor:

El lunes 29 de los corrientes a las siete de la mañana, se celebrarán horas fúnebres en la Iglesia del Calvario de esta ciudad por el descanso del alma de mi hijo Gerardo Peña, con motivo de su muerte alevosa, ejecutada en la República de Nicaragua, el 11 de octubre del corriente año.

Ruego a usted su asistencia a aquel acto piadoso, que con ello comprometerá la gratitud de su atenta servidora,

Simona Campos.

De "El Aviso" de San Salvador.

Folleto

Hemas recibido el que contiene los documentos varios, referentes al primer semestre del año de 1897 del Departamento Nacional de Estadística. Interesantes por demás son los documentos que el citado folleto contiene y ponen de relieve la actividad, inteligencia y conocimientos de la notable personalidad que actualmente desempeña la jefatura de aquel importante departamento.

Agradecemos el envío.

Artista

Teodoro Mangel hijo, que durante algún tiempo bebió en las fuentes del arte clásico de Benvenuto Cellini, el grabador excelso, en París, y cuyos trabajos son dignos de figurar por su finura y delicado gusto lo mismo sobre el pecho turgente de aristocrática dama que en el escritorio severo del estadista, acaba de abrir su taller de relojería y grabado en la casa n.º 13 contigua a la de doña Celina v. de Brealey con el nombre de *Relojería y Platería de París* donde indudablemente ejecutará prodigios con su buril admirable.

La Judía

Hoy será cantada, como función extraordinaria, esa admirable partitura de Halevy en que tanto se distingue Mme. Leroux, la artista admirable cuyas notas tienen la pureza de las linfas y de cuya escuela dramática pudiera decirse que es la expresión más cabal del arte moderno, y Van Loo, el soberbio tenor que sabe hacer de cada papel que canta una creación artística.

SOCIEDAD DE SEÑORAS DE LA CARIDAD DE SAN VICENTE DE PAUL.

Los señores Romero, del comercio de esta plaza, han tenido la bondad de obsequiar a esta Sociedad con una hermosa muñeca para que sea rifada y empleado el producto en el socorro de los pobres. Semejante acto de generosidad en favor de los desvalidos ha merecido la gratitud de la sociedad, que así se complace en expresarlo publicamente.

A la vez avisa que la muñeca se halla expuesta en la tienda de los mismos señores Romero, donde se expenden los billetes para la rifa, que se desea efectuar lo más pronto posible mediante el favor del público que de seguro se apresurará a obtener los billetes.

San José, Dcbr. 21 de 1897.

Presidenta,

Teresa Mora.

Entre muchos otros médicos afamados dice el doctor J. Walker de las pastillas de hemoglobina lo siguiente:

En gran número de niños anémicos la administración de las preparaciones de *Hemoglobina* del doctor Peurffer determinó una rápida y evidente mejora del estado general, aumentando el apetito y acrecentando las fuerzas de un modo notable. Los enfermitos tomaban sin repugnancia y toleraban muy bien este medicamento, que ordinariamente se les propinaba en forma de jarabe de extracto,

Munich, 3 de febrero de 1898.

J. WALKER,

Dr. en medicina, médico en ejercicio, adjunto a la policlínica pediátrica real de la Universidad de Munich.

CRONICA MENUDA

—Las preciosas décimas a Costa Rica de Máximo Soto Hall acaban de ser reproducidas, en lugar de honor por *El Progreso Nacional* de Guatemala.

El Salvador.—Llamados por el Gobierno de ese Estado fueron nuestros colegas de "El Occidental" de Santa Ana, para tratar sobre política, según se nota de los siguientes recortes:

Concentrados.—Nuestro redactor el señor don Carlos Arellano Torres y su Corredactor el señor Monge Mora, recibieron orden de marchar a la capital, habiendo salido por el tren de ayer. Aun ignoramos el motivo de semejante medida, que viene a privar a esta empresa de la colaboración de tan buenos amigos.

Colegas y amigos.—Llamados con urgencia de la ciudad de Santa Ana a esta capital; encuéntranse de paso en ella nuestros amigos y colegas don Carlos Arellano Torres, redactor en jefe del Occidental de Santa Ana, y don Alberto Monge Mora, corredactor

del mismo periódico. Vaya nuestro saludo cariñoso a los inteligentes periodistas.

Sabemos.—que el señor Redactor de este diario don Carlos Arellano Torres y su Corredactor don Alberto Monge Mora, están pronto para regresar y continuar en sus tareas periodísticas. Se les llamó únicamente para aplicarles silencio sobre el tirano Reyna. Barrios. Pero cuando la voz de la prensa calla, está la vindicta pública. Blasfema tirano, blasfema!

Ingreso.—Ayer ingresaron a esta ciudad, procedentes de la capital, los señores don Carlos Arellano Torres y don Alberto Monge Mora, Director y Redactor de este diario, respectivamente. El señor Monge Mora vino enfermo y se encuentra guardando cama. Lo sentimos.

—Muy numerosa fué la manifestación que se llevó a cabo el lunes por la noche.

Se trataba nada menos que sostener muy alto nuestra bandera y no es el pueblo de Costa Rica quien se acobarda ante las bravatas de un Zelaya. Nuestro redactor habló ayer de ella editorialmente.

—Pronto llegará el circo Donovan; se dice que ha salido ya de Jamaica y que de un momento a otro llegará a nuestras playas.

—Se nos comunica que en Puerto Limón, saldrá próximamente un nuevo colega.

—Se hace necesario que cambien la alfombra de la escala de la Biblioteca Nacional. Lamentable es que el extranjero, antes de entrar a ese lugar importante, sufra tan desconsoladora impresión viendo aquella alfombra vieja y carcomida por el tiempo y el uso.

—Bendigamos la memoria de aquellos protagonistas de nuestras glorias pasadas, veneremos a los que aun existen. No permitamos que anden por esos trigos de Dios los heroes que nos dejaron deslumbrante página de patriotismo, confundiendo con el mendigo vulgar o el vagabundo.

Esto lo decimos porque varias veces nos hemos encontrado por las calles, un anciano venerable que portando una honrosa medalla que le fué conferida en recuerdo de la Campaña Nacional, en la que él luchó como un valiente, sin embargo hoy implora la caridad pública.

—Ayer por la tarde circulaba la especie de que esa misma noche habria otra manifestación contra Zelaya, de republicanos.

—Conste que el discurso que salió ayer en este periódico, fué sólo una parte.

—El conocido y apreciable comerciante don Celín Behara, que desde hace algunos años vivía en este país ha dejado de existir después de una larga y penosa enfermedad. Lo sentimos.

GRAN HIPODROMO

Los días 30 y 31 de diciembre y 1º de enero han sido los designados para las FIESTAS CÍVICAS de esta capital y las corridas de toros tendran lugar en el hipódromo que en la actualidad se construye en la Sabana de Mata Redonda.

Las personas que deseen adquirir puestos para *cantinas* ó cualquiera objeto deberán dirigirse a don Rafael Alvarado González que es el *Administrador General de la Compañía*.

Se advierte que las corridas serán exactamente iguales a las de los años anteriores y que todo el mundo podrá entrar a la barrera.

SE DESEA CONTRATAR TOROS BRAVOS DE RAZA. PARA DICHAS CORRIDAS.

LA INAUGURACION del hipódromo se verificará el 25 del presente con GRANDES CARRERAS DE CABALLOS. Las personas que deseen preparar sus bestias pueden ensayarlas en la sta del hipódromo desde el día 5 del presente.

EL COCKTAIL CLIQUOT ATENCION

Se previene al público que no se deje engañar por lo parecida las etiquetas.

Este *Cocktail* está hecho del mejor wiskey conocido, arreglado con gotas amargas de angostura y enriquecido con *Champagné* de la vinda *Cliquot*.

The Cliquot Cocktail Co.

Louisville Ky. U. S. A.

Si se pide en distintas cantinas un *cocktail*, se obtiene siempre una bebida distinta; pero si se pide el **COCKTAIL CLIQUOT** que viene perfectamente arreglado y embotellado, se obtendrá siempre la misma riquísima bebida.

Para las señoras débiles es un aperital especial.

J. B. RICHARDS,
Unico Agente en Centro América.

Virgilio Alvarado,
AGRIMENSOR
Oficina del doctor don Gerardo Echeverría A.

EN EL GRAN HOTEL INTERNACIONAL DE

CARLOS GIULIANI
Habrá cenas las noches de función
Precios moderados

PARA LA NOCHE BUENA
GRAN NOVEDAD EN LA

BOTILLERIA ESPAÑOLA

— DE —

Luis Arce. ✱

